

# À Roudouallec, une belle fête a marqué les 100 ans de l'école Sainte-Thérèse

Le 09 juillet 2025 à 11h04



Les anciens élèves et élèves actuels présents le dimanche 6 juillet ont pris la pose avec l'évêque pour marquer l'événement.

C'est une kermesse qui fera date à l'école Sainte-Thérèse ! Mis à part le petit bémol de la pluie, en matinée, tout était réuni dimanche 6 juillet 2025, à Roudouallec, pour marquer de belle manière les 100 ans de l'école.

« La messe présidée par l'évêque de Vannes, Monseigneur Centène, a été vraiment appréciée ainsi que l'apéritif offert qui suivait. Entre-temps tous les élèves et anciens se sont réunis devant l'école avec les institutrices. Plusieurs générations étaient présentes et c'était vraiment chouette de voir et entendre les anciens élèves raconter leurs souvenirs », se réjouit Lucie Godineau, la présidente de l'Association des parents d'élèves de l'enseignement libre (Apel) de l'établissement, qui organisait l'événement avec l'organisme de gestion de l'enseignement catholique (Ogec) et l'équipe pédagogique.

300 repas ont ensuite été servis par les bénévoles. L'après-midi, dans la cour de l'école, les différentes activités de la kermesse ont occupé petits et grands, puis la chorale des enfants et la chorale la Marion du Fauouët ont livré un merveilleux spectacle. Enfin, la guinguette de Roudouallec a pris le relais pour l'animation de soirée.